

Betonisasi TMMD Reguler 119 Rampung, Masyarakat Desa Tanjungrejo Adakan Tasyakuran

Agung widodo - PATI.WARTAWAN.CO.ID

Mar 19, 2024 - 08:46



(Foto Dokumen) : Masyarakat Dukuh Tegalombo Desa Tanjungrejo menggelar acara tasyakuran sekaligus perpisahan dengan Satgas TMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati, Senin (18/3/2024) malam.

PATI- Perasaan penuh kegembiraan ditunjukkan oleh masyarakat Desa Tanjungrejo Kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati Jawa Tengah dengan terselesaikannya Program [TMMD Reguler 119](#) di desa mereka.

Dengan rampungnya seluruh pekerjaan terutama betonisasi jalan desa sepanjang 1.496 meter merupakan akses menuju Desa Suwatu Kecamatan Tlogowungu dan akses menuju Desa Tegalharjo Kecamatan Trangkil akan membawa dampak positif bagi masyarakat setempat.



(Foto Masyarakat Dukuh Tegalombo Menggelar Acara Tasyakuran Sekaligus Perpisahan Dengan Satgas TMMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati).

Selain membuka akses, jalan tersebut juga sebagai Jalan Usaha Tani (JUT) yang akan memperlancar distribusi hasil pertanian.

Dengan terbangunnya jalan ini, masyarakat sangat gembira sehingga Senin malam 18 Maret 2024 di Dukuh Tegalombo Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah menggelar acara tasyakuran sekaligus perpisahan dengan Satgas TMMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati.

Sukanto Kades Tanjungrejo dalam sambutannya menyampaikan, apresiasi yang setinggi-tingginya kepada segenap pihak yang telah mensukseskan program TMMMD di Desa Tanjungrejo.

"Terimakasih kepada semua pihak terutama untuk bapak TNI yang telah berjuang bersama kami kurang lebih satu bulan membangun infrastruktur jalan dan membantu masyarakat rehab rumah tidak layak huni," kata Sukanto.

"Kami berharap ke depan Desa Tanjungrejo akan semakin maju, sejahtera dan banyak kebaikan. Terimakasih TNI semoga menjadi amal baik untuk bapak-bapak semuanya," pungkas Kades.

Sementara itu, Komandan SSK Satgas TMMMD Reguler 119 Lettu Inf M. Nur Rosidi mengatakan, bahwa TNI berasal dari rakyat oleh rakyat dan berjuang untuk rakyat.



(Foto : Rasa Syukur Warga Masyarakat Dukuh Tegalombo Diungkapkan Dengan Menggelar Doa Bersama Dengan Satgas TNI TMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati).

"Sudah selayaknya TNI berjuang untuk kesejahteraan masyarakat, tapi perjuangan kami belum seberapa kalau dibandingkan dengan apa yang telah diberikan oleh masyarakat Tanjungrejo kepada kami," ungkapnya.

"Kami mewakili Dansatgas TMMD Reguler 119, mohon maaf apabila sekiranya ada kesalahan kami, kekurangan kami selama kebersamaan dengan masyarakat, semoga silaturahmi bisa terus terjaga," tandas Letnan Rosidi. (Pendim Pati)